

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



oh-foto

Weiterstadt (Lab) Am Montag, dem 16. September spielte das herausragende und und bekannte Flöten-Emsemble Flut-Emotion in der Hessenwaldschule. Über 70 Zuschauer ließen sich von silbrig klingenden Qureflöten und und samtigen Altflöten begeistern. Es standen Werke von Händel, Offermann, Rutter und anderen auf dem Programm. Die Einnahmen des Konzertes kommen dem Schulorchester der Hessenwaldschule zugute.

Mehr unter folgendem Link:

www.ggweber.de/UnserErzhausen/UE2019/2019-09-16%20FlutEmotionHWS.htm

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=494&teaserId=&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrex WCMS](#)